

かもしか5歳児クラス便り

2022. 1. 17(火)

文責:榎並 理恵

今年もよろしくお願ひします～笑顔で過ごせますように～

子ども達の元気な声と挨拶と共に新しい年がスタートしました。新しい年の始まりだからでしょうか？

気持ちも引き締まり、何だか遅しく急にお兄さん、お姉さんになったような子ども達です。

1月は旧暦で「睦月(むつき)」とも呼ばれます。仲良く親しむ事を意味する睦む(むつむ)という言葉からお正月に家族や親類と仲良く過ごす姿を表した事が由来とも言われています。素敵なお言葉ですね。コロナ収束がまだまだ見られずコロナへの配慮が必須の社会情勢ですが今年こそ世の中の状況が好転する事を願いつつ、笑顔の絶えない1年になりますようにと思います。

年が明けて園で過ごすのも後3か月足らずとなり、時間の経つのは本当に早いと感じます。お正月の楽しかった出来事や日々の楽しい出来事で話が毎日、絶えない5歳児の子ども達。自分の話だけでなく相手の話もきちんと聞く事の大切さが伝わったらいいなと思います。そんな経験から友達同士のやり取りも担任が入らないでも子ども同士で話ながら遊びを繰り広げていく場面が増えました。子ども同士で話し合い、解決して私には事後報告という事も多々あり、子ども達の成長を肌で感じます。2月にはお楽しみ子ども会もあり、子ども達の発表の場があります。一人ひとりの力を発揮しながら皆で一緒に作り上げていく達成感を子ども達と味わっていきたくと思います。今からドキドキワクワクしています。

どうぞ子ども達の日々の頑張りを温かく見守り、背中をそっと押して下さいますように毎日のぎゅうをよろしくお願ひ致します。笑う門には福来るとい言葉もありますが子ども達と残りの園生活を笑顔で過ごしていけますようにと思っています。今年もよろしくお願ひ致します。



